

Golfer spenden 4000 Euro an die Herzkinder

„HeMiGo“ der Lütetsburger organisieren Aktion und überreichen einen großen Scheck

LÜTETSBURG Mit einer kleinen Spendendose fing es zum Saisonstart im vergangenen Jahr 2020 alles an. Diese stellte der Initiator und Men's Captain der Spielergruppe HeMiGo (Herren Mittwoch Golf), Heiner Lübben, auf und warb für Spenden zugunsten des Vereins Herz Kinder Ostfriesland. Keiner der Spieler der „HeMiGos“ kam an der Box vorbei, denn sie stand dort, wo jeder Turnierteilnehmer seine Gebühren zahlen und Scorekarten in Empfang nehmen musste. Bei der Öffnung der Spendendose kamen 742,50 Euro zusammen – doch damit war das Ende



der Fahnenstange noch lange nicht erreicht. Das Ergebnis teilte Lübben den Spielern über die WhatsApp-Gruppe mit. Nun

Hoherfreut. Jörg Rüterjans (links) als Vorsitzender der Herz Kinder Ostfriesland nahm aus den Händen von Initiator Heiner Lübben und im Beisein von Präsident Karl Heinz Hartig, Vizepräsident Uwe Buss und Kassenwart Volkmar Gehle den Scheck in Empfang.

begann eine wahre Spendenflut. Kassenwart Volkmar Gehle genehmigte noch einen Zuschuss, sodass am Ende 4000 Euro übergeben

werden konnten.

entgegen. Allen „Hemigos“, die zu diesem großartigen Ergebnis beigetragen haben, sprach er seinen ausdrücklichen Dank aus.

Hoherfreut nahm der Vorsitzende des Vereins Herz Kinder Ostfriesland, Jörg Rüterjans, die Spende

entgegen. Allen „Hemigos“, die zu diesem großartigen Ergebnis beigetragen haben, sprach er seinen ausdrücklichen Dank aus.

entgegen. Allen „Hemigos“, die zu diesem großartigen Ergebnis beigetragen haben, sprach er seinen ausdrücklichen Dank aus.